

## Desean autoridades que sigan las lluvias

HÉCTOR MOLINA

Aunque la ciudad de México amaneció ayer con 211 puntos de inundación a causa de las precipitaciones pluviales, las autoridades desean que siga lloviendo para que la presas que alimentan el sistema Cutzamala aumenten sus niveles.

“Suena raro, pero deseamos que llueva mucho”, comentó el director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre. Las presas del sistema se encuentran a un 39 por ciento de su capacidad y hasta la fecha sólo contienen 308 de los 540 millones de metros cúbicos de agua que se requieren para garantizar el abasto en el DF durante 2010

Las tormentas que comenzaron desde las 02:00 horas del miércoles causaron un caos al inundar vialidades como Periférico, Circuito Interior, Ignacio Zaragoza, avenida Oceanía y el Viaducto. Incluso, el fenómeno pluvial arrojó tal cantidad de agua que ésta llenaría 16 veces el Estadio Azteca, según el jefe de la Unidad Tormenta, Miguel Ricaño.

### CAYERON 16 ÁRBOLES

La lluvia provocó la caída de 16 árboles y entró a los patios de viviendas en la colonia Pensador Mexicano, en Venustiano Carranza



Tres carriles de la calzada Ignacio Zaragoza, a la altura del Metro Acatitla, quedaron inundados



Los encharcamientos redujeron la velocidad de quienes circularon por el desnivel de la calzada de Tlalpan

